

Gala – Pinot and Pinot Rose Extra Brut

La cave Gala est l'une des plus petites caves moraves, produisant environ 40 000 bouteilles par an. Fondée en 2007, elle cultive neuf hectares dans le terroir unique de Pálava, une zone paysagère protégée qui fait partie du système de zones protégées Natura 2000.

Le terroir local est unique grâce à une mer ancienne qui recouvrait la terre il y a des millions d'années. Les sédiments, les coquillages marins et le calcaire sont prédominants et contribuent à la minéralité pour laquelle ces vins sont connus.

La cave suit les traditions historiques de la viticulture morave, contribuant à l'entretien et à la protection du paysage tout en respectant une approche écologiquement saine. Ils ont une ferme biodynamique en plus de la cave.

Profil du vin

Pinot et Pinot Rosé Extra Brut tire son nom du mélange de Pinot Noir (60 %), Pinot Gris (20 %) et Pinot Blanc (20 %) dont il est composé.

- Vin mousseux méthode traditionnelle vieilli 36 mois sur lies
- Couleur rose pâle
- Un vin élégant avec des bulles intenses et élégantes et des saveurs vives.
- L'arôme est intense avec des tons prononcés de cerises mûres et de framboises, accompagnés de notes de poivre rose et de fleurs rouges.
- Le goût du vin est frais et moyennement corsé, équilibré et dominé par des tons de cerises confites et de canneberges, avec une touche d'épices douces. Une longue finale élégante.

Analytique

Alcool : 12,5 %

Sucre résiduel : 4 g/l



Gala – Pinot and Pinot Rose Extra Brut

Gala Winery is one of the smaller Moravian wineries, producing about 40,000 bottles per year. Founded in 2007, it has nine hectares under cultivation in the unique Pálava terroir, a Protected Landscape Area that belongs to the Natura 2000 system of protected areas.

The local terroir is unique thanks to an ancient sea which covered the land millions of years ago. Sediment, sea shells and limestone are predominant and contribute to the minerality these wines are known for.

The winery follows the historical traditions of Moravian viticulture, contributing to landscape maintenance and protection while respecting an ecologically sound approach. They have a biodynamic farm in addition to the winery.

Wine Profile

Pinot and Pinot Rose Extra Brut takes its name from the blend of Pinot Noir (60%), Pinot Gris (20%) and Pinot Blanc (20%) from which it is made.

- Traditional method sparkling wine aged 36 months on lees
- Pale pink in colour
- An elegant wine with intense elegant bubbles and bright flavours.
- The aroma is intense with pronounced tones of ripe cherries and raspberries, accompanied by undertones of pink pepper and red flowers.
- The taste of the wine is fresh and medium-bodied, balanced and dominated by tones of candied cherries and cranberries, with a touch of sweet spices. A long, elegant finish.

Analytics

Alcohol:	12.5%
Residual Sugar:	4 g/l

